

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2025-2026 | よいことのために手をとりあおう *Unite for good*

温故創新

2025. 7. 8 (火) 第3393回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…温井 尚久

幹 事…清水 雅弘

クラブ会報委員長…池 畠 邦和

編 集 者…宮下 学

点 鐘 温井会長



ロータリーソング 「それこそロータリー」

感謝状交付 温井会長

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 菊川 善明 会員



委嘱状交付 温井会長

パストガバナー

本田 博己 会員

山田 邦子 会員



会長報告 温井会長

先週7月1日の例会終了後、私と清水幹事、神山副幹事の3名で群馬銀行、NHK前橋放送局、上毛新聞社、エフエム群馬、群馬テレビの5箇所に新年度の挨拶に伺って参りました。

群馬銀行では深井頭取、NHK前橋放送局では國廣局長、上毛新聞社では関口社長、エフエム群馬では塚越社長、群馬テレビでは中川社長にご挨拶させていただきました。

また、隅田川会員、清水直樹会員、鈴木会員にはそれぞれの勤務先でエスコートして頂きありがとうございました

会長の時間 温井会長

本日は、「ポール・ハリスものがたり」と題してお話します。ポール・ハリスの生い立ちやロータリークラブ設立の経緯を中心にご説明します。

ポール・ハリスは、1868年4月19日にアメリカ合衆国

ウィスコンシン州のラシーンで誕生しました。3歳の時に家庭の経済的困窮が原因で兄弟と共にバーモント州ウォリントンフォードに住む祖父母に預けられます。祖父母は厳格なクリスチャンであり、彼の人格形成に影響を与えました。自由奔放な少年だったハリスは、ブラック・リバー・アカデミーを短期間で退学し、ラトランドの中等学校でも悪ふざけで知られていました。並外れた行動力があったのかもしれない。バーモント大学に入学するも暴力事件の首謀者と誤解されて退学、続いてプリンストン大学に進むが、祖父の死により退学。これらの挫折が困難を乗り越える糧となりました。ハリスは、アイオワ大学を卒業し、弁護士資格を取得後、5年間の放浪生活をします。新聞販売員や記者、果樹園労働者、俳優、カウボーイなど様々な職に就き、多様なスキルを培いました。これらの経験は彼の人間理解やコミュニケーション能力を高めました。ハリスは、アメリカ国内だけでなく、ヨーロッパも旅し、異文化交流を経験しました。これにより彼の国際感覚が養われ、ロータリークラブの国際的視点の基盤を作りました。1896年にシカゴで法律事務所を開業したハリスは、都市の中心でビジネスの機会を掴みました。ハリスは、開業後40年以上にわたって弁護士として活動し、シカゴでの法律業務で確固たる評判を築きました。シカゴでの生活中、ハリスは大都市の孤独と地域の結びつきの欠如を強く感じました。この問題認識がクラブ創設の原動力となりました。ハリスは、故郷の小さな町での親密な交流を思い出し、人々のつながりを再現したいと考えました。それがロータリークラブの理念の基礎となりました。シカゴでは、商道德の悪化、急速な都市化により地域住民同士の交流が希薄となっていました。ハリスは、この状況を改善しようとビジネス界の交流と親睦を深める場を創設しました。1905年2月23日にポール・ハリスと3人の友人、シルバスター・シール、ガスターパス・ロア、ハイラム・ショーレが集まり、「相互扶助」と「親睦」を軸に最初のロータリークラブを結成しました。ハリスは、シカゴ・ロータリークラブの設立後、「奉仕の理念」を採り入れ、積極的に活動し、世界各地でクラブの設立を推進しました。1947年に78歳で逝去しま



したが、その思想と活動は今もなお、ロータリークラブを通じて人々に影響を与え続けています。

以上で会長の時間を終わります。ありがとうございました。

幹事報告 清水幹事

- ・本日18:30より前橋商工会議所1階「チニヨ」にて第1回炉辺会合を開催致します。出席予定の皆様はよろしくお願ひ致します。
- ・本日より委員会方針発表を行います。発表時間は一人2分でお願ひ致します。
- ・7月15日 11:00より新会員3名を対象に新会員オリエンテーションを開催致します。会場は群馬銀行旧例会場となります。
- ・7月22日は新潟ロータリークラブへの友好訪問です。例会終了後 ロイヤルチェスター前橋よりバスにて出発します。前橋には23:00に到着予定です。
- ・先日事務局より前期会費のご連絡を送らせていただきました。ご確認をお願ひ致します。



出席報告 片山会員

会員数：115名
出席者：71名
欠席者：44名
本日出席率：66.36%



ニコニコBOX 藤井委員長

- 平出 武史…この度、平出紙業の新しい営業倉庫「Hiraide Paper A.S.C」が無事竣工し、8月27日（水）より本稼働を開始する運びとなりました。従来のビジネスの枠にとらわれず、2階には内職を専門とする関連会社が常駐し、これまで以上に多様なマーケットニーズに対応できる体制を整えております。今後も「創造的紙流通企業」を掲げ、さらなるサービス向上と事業推進に努めてまいります。また、見学会も予定しておりますので、ご興味のある方はぜひお越しください。
- 藤井 政宏…先月、結婚記念日の綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。「株式会社フラワーやない」の清水幹事、お詫びです。6月1日（日）が結婚記念日でもあり、妻の誕生日でもあったため、当日妻の好きなラグビー「ジャパンラグビーリーグワン」決勝戦を国立競技場に観に行くことになっていました。家を出る時に家の固定電話が鳴り、出たところ「フラワーやない」様からのお電話で「これから花を届けたいのですが、いらっしゃいますか」と優しい女性の声。一方で、新幹線の発車時間まであと僅か。清水幹事のお顔と決勝戦のチケットを頭の中に浮かべ、私の出した答えは「東芝プレイブルーパス東京とクボタスピアーズ船橋・東京ベイ」のチケットでした。清水幹事、本当に申し訳ございませんでした。後日、綺麗なお花をいただき、妻が「誕



生日を2回お祝いしてもらった」と喜んでおりました。

■片山 康浩…7/1は、ロータリーの年度始め、私の結婚記念日、「建築士の日」。先週は、その3つのイベントが初めて重なり、忙しい一日でした。結婚記念日のお花ありがとうございました。

■鬼頭 佳宏…高崎市棟高町の方譲地のご案内です。よろしくお願ひ致します。

委員会方針



会員組織強化部門 クラブ長期戦略委員会
三輪 斉 会長エレクト



会員増強委員会
植木 威行 委員長



会員選考委員会
廣田 哲也 委員長



職業分類委員会
紺 正行 委員長



ロータリー情報・ラーニング委員会
本田 博己 委員長



公共イメージ委員会
鈴木 勉 委員長



ロータリーの友委員会
遠山 昌子 委員長



長谷 浩克 会場監督



平出 武史 会計長



IT・記録保存委員会
中島 慎太郎 委員長



奉仕プロジェクト部門
菊川 善明 理事

ロータリーソング 「四つのテスト」

点 鐘 温井会長

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます